

Reportage: Willkommen 2017 - Die Spazier-Wanderer sind am 06.01.2017 wieder gestartet

Bei schönem und sonnigem Wetter, **aber kalten Temperaturen**, ist am **Dreikönigstag** die Gruppe der wanderfreudigen *forum 60 plus*-Mitglieder zur ersten kleinen Tour im neuen Jahr gestartet. Vom Stollen in Hausen ging es erst kurz bergauf und dann auf schneebedecktem, aber gut begehbarem Weg **über den Eitenberg**.

Bei der ersten **Verschlaufpause** überraschten uns **Barbara und Eike** mit **Dreikönigskuchen** und **einem Gläschen Roten** zum Anstossen aufs neue Jahr.

Zwei Könige waren schnell erkoren und in einträchtiger Regentschaft entschieden die beiden dann, dass wir von **Mülligen her** noch den Weg nahmen zum **Restaurant Flugplatz** Birrfeld zu **einer gemütlichen Einkehr**. Am späteren Nachmittag endete die Spazier-Wanderung wieder beim Stollen. **Es war ein gelungener Einstieg ins 2017!**

Lisbeth Kuhnt

Weiter Bilder dieses gelungenen Anlasses:

